
Holambra, 02 de Abril de 2025.

Em reunião realizada aos cinco de fevereiro de 2025, na sala de
reuniões do Paço Municipal de Holambra, às 15:30h; Sr. Valmir
Marcelo Iglecias, Diretor de Saúde, solicita ao responsável pela
Vigilância em Saúde, Dr Marcelo Bisson, que informe ao conselho,
todas as ações, atividades e organização assistencial da rede municipal, a
cerca do combate ao mosquito Aedes, e a doenças como dengue. Após
Sr. Valmir, pede ainda ao responsável pela Vigilância em Saúde, que
apresente ao conselho, as ações da Vigilância Sanitária, na questão da
qualidade da água no município, referente a Concessionária Aguas de
Holambra. Após, Sr Valmir, relata todo histórico e cronograma referente
ao Centro do Autista CAH, desde sua inauguração; demonstrando a
viabilidade do início do serviço próprio para acompanhamento de TEA,
que será inaugurado em 05/05/25, após reunião com todos os
profissionais que estavam atuando no CAH Privado, onde todos
manifestaram que iriam parar os atendimento, por problemas na gestão
do serviço privado, como atrasos de pagamento e diversos; esses
profissionais estão sendo contratados via Consórcio para a unidade
própria de acompanhamento TEA. Sr. Valmir informar que irá solicitar
no grupo de whatsapp do Conselho, se alguma instituição que compoe o
mesmo irá alterar algum membro, para atualização do decreto de
nomeação do Conselho. Informa ainda, que em Junho, será realizado a
Plenária Municipal de Saúde, para preparar o Plano Municipal de Saúde
2026-2029. Após explanação e informes gerais, a reunião foi encerrada.
______________________________//___________________________


